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ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO DE GESTÃO

Aos vinte e dois dias do mês de dezembro do ano dois mil e vinte e três, às quatorze horas, na
sala dez, sob a presidência do Senhor Leonardo de Miranda Siqueira (Diretor-Geral) do
Campus Barra de São Francisco, ocorreu uma reunião extraordinária do Conselho de Gestão,
feita por meio de convocação, com a presença dos seguintes membros: Leonardo de Miranda
Siqueira (Diretor-Geral); Conceição Regina Pinto de Oliveira (Diretora de Ensino), Cristiano
Titó Melado (Diretor de Administração), Alexandre Morais Borges (representante da
Coordenadoria Geral de Gestão de Campo); Herbert Aleixo (Diretor de Pesquisa, pós-
graduação e Extensão), Otto Herbert Schuhmacher Dietrich (representante dos
Coordenadores dos Cursos Técnicos), Angelo Roberto Fiorio Custódio (representante da
Coordenação do Curso Bacharelado em Administração), Alexandre Fraga de Araujo
(representante dos Servidores Docentes), Hildo Anselmo Galter Dalmonech (representante
Suplente dos Servidores Docentes). A servidora Osânia Cléia de Souza Lima (Coordenadora
Geral de Gestão de Pessoas) não participou da reunião com justificativa. A senhora Rozimeire
Lucas Lourenço Machado (representantes dos Servidores Técnicos Administrativos) e Vinícius
Novo Gama ( representante da Coordenação do Curso Técnico em Administração) não
participaram com justificativa. O senhor Leonardo deu inicio à reunião apresentando os pontos
de pauta que foi discutido conforme segue: , o senhorBalanço anual de cada diretoria
Cristiano começou destacando que a parte administrativa do campus conseguiu trabalhar
melhor em relação a outros anos, pois, teve um aumento de quarenta e dois por cento no
orçamento do campus e que no próximo ano o campus irá conseguir investir melhor em
infraestrutura e com os estudantes, o senhor Leonardo informou que o campus irá conseguir
investir em mão de obra com a contratação de auxiliares administrativos, e que esses
investimentos são graças a usina fotovoltaica que fez com que o campus reduzisse seus
gastos com energia. A senhora Regina deu inicio ao balanço da diretoria de ensino destacando
que um ponto positivo foi o aumento de servidores, auxiliares educacionais e estagiário, e que
com a chegada deles a diretoria de ensino está conseguindo atender melhor as demandas, e
destacou que um ponto negativo é o numero reduzidos de servidores TAE efetivos, a senhora
Regina destacou que houve um grande avanço no clima organizacional do campus e no
próximo ano irá promover ações para assim melhorar cada vez mais. O senhor Herbert deu
inicio destacando que a diretoria de pesquisa e extensão conseguiu além da manutenção e
ampliação dos projetos já existentes, também criou novos projetos com temas diferentes para
atingirem novas áreas de atuação, destacou a criação de duas novas turmas de jovens
aprendizes, e que tem dez empresas parceiras do campus nessa área, outro ponto positivo foi
a criação do laboratório de análise de solo, pois é uma grande ajuda para o campus e para a
comunidade, o senhor Herbert destacou a ampliação de equipamentos no laboratório de
tecnologias. O senhor Leonardo deu continuidade ao ponto Reditec 2023, passando a palavra
para o senhor Otto que destacou a importância de participar destes eventos, pois é uma
oportunidade de fazer redes de contatos com vários Pró-reitores e Diretores-Gerais de
diversos lugares do Brasil, que ajudam trocando informações para resolver vários problemas.
O senhor Leonardo deu continuidade ao ponto Previsão orçamentarias 2024, informando que
tem um perspectiva muito boa, pois o orçamento aumentou para um milhão quatrocentos e
sessenta e oito mil, e além disso o campus poderá contar com o orçamento que conseguiu
economizar com as usinas fotovoltaicas, outro ponto é que o auxilio estudantil dobrou para o
ano de 2024. O senhor Leonardo deu continuidade ao ponto Perspectivas para o ano de 2024



, informando que no próximo ano irá trabalhar mais na questão do clima organizacional do
campus, tentando entender o lado de cada pessoa e assim transformando o campus em um
local cada vez mais agradável de se trabalhar, e pediu apoio de todos para focarem nesse
ponto, pois quando as pessoas estão bem, o campus está bem, e na parte administrativa do
campus todos estão se esforçando para dar continuidade no processo licitatório do refeitório, e
em conjunto com este processo, a parte administrativa do campus irá trabalhar no processo de
salas modulares para criar mais espaço para campus, como salas de aulas e laboratórios, o
senhor Otto informou que passou algumas ideias de como melhorar o fluxo de alunos dentro
do campus, priorizando a segurança de todos, e sugeriu a criação de uma coordenadoria para 
reger as normas do estudante. Senhor Leonardo declarou encerrada a reunião. Eu, Pedro
Oliveira Fanti, lavrei a presente Ata, que após aprovação segue assinada por todos os
presentes.
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